



EL PÚBLICO ABARROTÓ ESTE DOMINGO LAS REPRESENTACIONES DEL MUSICAL “ALADDIN”

El grupo de teatro *Rabeta* fue el encargado de poner en escena la doble función de esta representación con carácter benéfico

El domingo día 13, la actividad del teatro municipal “Alcalde Felipe Benítez” se centraba en la representación del musical “Aladdin” en una doble función de carácter benéfico que se desarrolló a las cinco y a las ocho de la tarde, y cuyos beneficios se dedican a ayudar a una misión en el Congo.

El público que se dio cita en este teatro, incluido en la programación de primavera del auditorio municipal, disfrutó de este musical en el que se combina la ambición de poder y la sed de dominar de aquellos que quieren quedar siempre por encima de los demás.

Desde que naciera en 1988, el grupo de teatro del colegio de los Salesianos de Rota comenzó con la puesta en escena del musical "Don Bosco", para continuar con otras obras como "Godspell", "Francesco", "Cuando el viento habla", "El diluvio que viene", "Caído del cielo", "La casa de Quirós", "El hombre de la mancha", o "My Fair Lady".

Rota, 14 de abril de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es